### Turnverein Perg kämpfte und wanderte auf Linzer Hausberg





Der Turnverein Perg nahm mit zwölf Sportlern an der 50. Jahnwanderung teil. Eine Sternwanderung mit 33 Vereinen und 746 Teilnehmern auf den Linzer Hausberg Gis. In der Vereinswertung, die sich aus

Schwertberg gegen

Teilnehmern, Wanderkilometern und Wettkampfpunkten ergibt, erreichte man Rang 19. Neben dem Wandern fanden Wettkämpfe statt, bei denen die Perger Turner gut abschnitten: Beim Dreikampf gab es Siege durch Christian Kamme-

rer und Reinhard Käferböck in ihrer Altersklasse. Gerti Besenbäck, Christina Edthaler und Rüdiger Jahnel erreichten jeweils den zweiten Platz.

Von unserer Regionautin Christina Edthaler 672641

# Mauthausen: Nur ein Bonuspunkt

MAUTHAUSEN. Tischtennis: Glas Wiesbauer Mauthausen startete beim Bundesliga Opening in Linz in die Saison. Das A-Team mit Martin Storf, Victor Vajda und Bernhard Presslmayer wurde 7., verpasste Meisterschafts-Bonuspunkte. Das B-Team mit Martin Schaumberger, Simon Oberfichtner und Thomas Janci ergatterte einen Bonuspunkt für die 2. Liga.

#### Perger Neunter bei Weltmeisterschaft

PERG. Am Mittwoch vor einer Woche fanden in Tirol die Master Cycling Classics (WM der Masterfahrer) statt. Manfred Reindl wurde im 20-km-Einzelzeitfahren mit einem Schnitt von 45km/h Neunter. Bei den Landesmeisterschaften in Bad Leonfelden im Masterfahrer-Kritierium wurde er auf einem Stadtrundkurs Vize-Landesmeister.

# PS-Ritter in Tschechien und Niederbayern stark

alten Bekannten LANDESLIGA OST. Endlich! Schwertberg landete mit dem 2:0 gegen Asten den ersten Landesliga-Sieg. Michael Königshofer und Stefan Wurm sorgten für einen verdienten Erfolg. Am Samstag trifft Schwertberg um 20 Uhr auf Askö Pregarten. Die Freistädter sind der Grammer-Elf aus der Bezirksliga noch bestens bekannt: 2011/12 besiegte Schwertberg den späteren Meister 1:0 und 3:2. Union Perg (2:3 gegen Weißkirchen) und Naarn (0:2 in Gallneukirchen) wollen gegen Pichling und Traun wieder punkten. In einer Woche treffen sie dann im großen Derby aufeinander.

In Zusammenarbeit mit Regionaut Dominik Janko 67/132

PERG. Überzeugend präsentierten sich die Sportler des Rallye Clubs Perg (RCP) bei zwei Rallyes. RCP-Copilot Jürgen Heigl war an der Seite des Bayern Raffael Sulzinger bei der Barum Rallye in Zlin top. Die beiden holten den vierten Platz in der 2WD Klasse, Platz eins im Clio R3 Cup und Platz 17-Gesamt. Mit dabei auch Christian Mitterlehner/Christopher Kastner im Audi Coupe Quattro bei den Rallye Legends. In Niederbayern war Patrick Breiteneder im BMW E36 M3 mit Ansager Winklhofer am Start. Die beiden wurden Gesamt-10. und 2. in der Klassenwertung. Herbert Winkler und "Co" Christian



Raffael Sulzinger driftete mit dem Arbinger Top-Copiloten Jürgen Heigl. Foto: Daniel Fess

Haas überzeugten im Porsche 968: Platz 3 in der Klassenwertung, 21.-Gesamt.

In Zusammenarbeit mit Regionaut Peter Medinger 678243



Sensationell: Wagner fuhr allen davon, gewann die Austrian Rallye Challenge. Foto: Privot

## Wagner gewinnt Rallye-Wertung

MAUTHAUSEN. Auch beim 4. Lauf, der Niederbayern-Rallye, kann der 20-jährige Simon Wagner mit Co-Pilot Winklhofer erneut einen Austrian Rallye Challenge (ARC) Lauf-Sieg holen und ist nun uneinholbar. Nach 4 Siegen in Folge ist Wagner damit ARC-Champion und Junior-Sieger. Eine eindrucksvolle Leistung in seiner ersten vollen Rallyesaison.